
Réunion du 21 août 2023

ODJ :

- Avis sur le site
- Pay asso + Bulletin Patrice pour une mise en ligne cette semaine
- Scientifiques
- Point sur les subventions.
- Charte des réseaux sociaux
- Points sur les plaquettes
- Evénement du 5 octobre (salle)
- Ateliers “Va savoir”
- Prochains rdv
- Prochaine newsletter

Site : quelques remarques : la partie ‘mission” est tronquée - il faudrait agrandir les cases
sur la version téléphone et ajouter les statuts. On se donne la semaine pour finaliser et
commencer à communiquer le lien. A valider en fin de semaine

Validation du bulletin de Patrice et lancement du process Pay asso
Quelques remarques sur le bulletin : on enlève “genre” et l’une des deux dates de
naissance.
Plusieurs questions ont porté sur la nécessité d’ajouter un mandat de prélèvement Sepa sur
la version papier. Ajouter Iban pour le virement bancaire.
et une mention sur la protection des données que ne seront pas utilisées d’autres fins que
celles de l’association.

Via Eric : Concernant les relations avec les scientifiques, l’Inrae pourrait adhérer en tant que
personne morale. A discuter. Possibilité d’héberger les données ?
Via Christine : Pour les médecins : Contacter Prescrire et AFIS - Giscop pour profiter de leur
expérience sur la gestion des conflits d’intérêts.

Bienvenu a rédigé une charte des réseaux sociaux qui a été discutée. Il faudra reformuler du
paragraphe 1 et limiter les actus aux seules activités de l’IECSEA. En revanche, l’idée d’un
agenda mensuel tout azimut pour référencer tous les événements liés à la santé
environnementale dans l’Aude va être créé. Théo recoltera vos bonnes idées !

Les comptes Instagram - facebook - X - LinkedIn vont être créés avec Theo, Erwan (?),
Bienvenu et Viviane comme animateurs/rice. Les premiers posts seront validés via
Whatsapp pour établir le ton. Si des rencontres ont lieu sans les animateurs réseaux, il
faudra faire passer vos photos/posts via Whatsapp.

Rien de nouveau concernant les plaquettes. Jean Eric prend contact avec Denis.

Evénement du 5 octobre :
Camplong semble le meilleur candidat à ce jour ( 200 euros)



La location de la salle de Bages est de 400 euros (Viviane va essayer de négocier). Leucate
est trop cher. Bienvenu contacte le palais du travail, Viviane, le conseil département, portels
et Puicheric. Validation d’ici 15 jours max par mail.

Prochain rdv :
Va savoir : Théo travaille sur un idée d’atelier gouvernance
14 septembre : porte ouverte du LBE (pour agenda)
Fête de la science carcassonne (Eric)
7 octobre : Fête paysanne pour un stand (Christine)

Prochain rdv interne : début septembre. Choix via Cally. On va essayer de fixer des réunions
tous les 15 jours.

Christine / Viviane / Patrice s’occupent de la newsletter d’un mot de bienvenue post
adhésion.


